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Cd. Valles, S. L. P. a 1º. De Noviembre del año del Señor 2008.

Bendición a todo el Pueblo de Dios. Soy María Santa del Señor.

Abrigaos con el Manto mío y nada os faltará a la mesa.

Recuerdan a sus difuntos, Santos les ven desde el Cielo arreglando sus altares ay otros que aún no les
toca su juicio, su sentencia.

Pero Dios motiva a todo el Pueblo a que ore por ellos, por los que se han ido de su lado, para llegar al
Reino. Gánense las indulgencias que les ofrecen en su Iglesia.

Comulguen y ofrezcan esa comunión por el perdón a las almas que lo necesitan ya.

Las cajas sobre el armario me recuerdan a quienes tienen los Restos de sus Seres Queridos en urnas,
puesto que los han incinerado. Como Dios manda, es entierren a sus muertos en la tierra, es mejor.

Les he envuelto, de mi protección vayan en paz, en salud y en alegría.

Todos los Santos se retiran del Cielo para acercarse a sus altares, corran ya a recibirles. Alégrense en
el Señor que les da estas alegrías, seguimos después.

Nota: Media hora después.-

Ofrendas van y vienen. Todos juntos asisten aquí, allá y vuelven contentos al Cielo Santo de Dios.

Son Tradiciones, sí, pero también mucha verdad son.

Cocinan tamalitos, atolito y conservas, dulces, panecitos, calaveritas y prenden sus velas parafinas y la
mesa dispuesta está. Dan gracias los Santos y difuntos por su entrega.

En los ranchos también ponen sus altares a los Santos, pero aquellos que veneran a la imagen de la no
viva, la muerte, se entregan en las manos del destierro.

La Santa Muerte le llaman y le adjudican miles de gracias, erróneos están, tenga Dios paciencia con
esos hijos suyos que nos dan dolores porque van en el camino incorrecto.

Les ruego oren por sus hermanos que sin fe caminan por el mundo.

La Bendición del Padre sobre  ustedes Presto.

Les ama.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 3 de Noviembre del año del Señor 2008.

Bienamada de mi corazón, siempre confiando en Dios, en María y en los Ángeles y Santos del Señor.
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Claro que Dios cuidará de quien pides en tus oraciones.

Soy Jesús Cristo del Cielo bajado para perdición de unos y ganancia de muchos.

Buscan en su vida, no tropezar pero seré piedra de tropiezo para aquellos que no entendiendo se
desvían a su perdición.

Les he llamado a muchos y me falta unos cuantos más.

Quien le intelige a las palabras de sabios, no temerá perderse en el hilo de la cordura.

Es tan fácil abrir su mente a la comprensión de palabras dichas por Dios y hay quien difícil lo hace y se
hace nudos, se enmaraña y se pierde con la tilde, tanto que cierra el libro y se pone a orar por temor.
Miedos que nada tienen que ver con la Fe y el amor del Padre que les ha querido dar mucho.

Si se les dice… que porque se les dice- si no se les dice, que porque no se les dijo, pero siempre arman
un lío cuando se trata de la Fe, de creer y al discernir que de lo Santo y que No Santón.

- En los picos nevada hay-

Rezos y lamentos de quienes pierden a los suyos. Yo estoy con ellos asistiéndoles Hoy.

En el peligro me ven que les salvo. Muchos no me recuerdan, otros tantos si lo hacen y se preguntan
¿Será?

La realidad, su realidad, es relativa, no absoluta.

Quien tiene control Total de la Realidad, Soy Yo- Es mi Padre.

Si abren su entendimiento de la razón, a la fe no les bastará el oído para oír pues, escucharán
verdades venidas del Espíritu.

Como cuando viene un niño en envoltura de carne, no se le verá el sexo hasta que sale, así la
envoltura de la Fe rompe a la razón y se conocen misterios que ahí estaban pero que como no se les
veía no se creían que existieran.

Yo les digo, crean, luego… crean.

No te he pedido, Gü vayas por los montes y montañas enseñando Religión, te he pedido y solicitado he
a ti tus manos para escribir, tu atención a mi Palabra, ya me las arreglaré para llevarla a donde tenga
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que ir. Sí puedes mostrarla a quien cruza tu camino y a quien de ella se ha prendado, pero no te he
nombrado como enviada de la palabra.

Por el momento contentaos con los servicios que prestas a este tu Dios. No necesitamos por hoy de
zalamerías.

Claro que podéis cargar con las frases para remendar corazones.

Y por supuesto llevadla a oídos de mis clérigos.

No más te pido Hoy.

Escucha Esthercita no te he enviado Yo a llevar la palabra –los mensajes en propio, podrás sin
embargo servirte de tu hermano para llevarla a muchos.

Tú te me quedas en casa y a servir se ha dicho.

NOTA: PREGUNTE SI PODIA SEGUIR EN CLASE DE BIBLIA

Id, ved y aprended, tomad lo que os de el Buen Samaritano, lisonjero y de la Palabra a la obra.

Nunca “es  bastante tiempo”.

Y es el que les llevaría conocer, entender y comprender las

61 mil palabras que vienen en Las Letras,

Los números.

La Palabra del Padre es  Eterna.

Los Códices Santos.

Nada mal les caería que todos se avocaran a leer, orar y salmodiar la Palabra y que mejor con la mejor
Dirección de un hermanito.

Bueno, entonces quedamos en lo dicho, tu me sirves acá, no allá, por lo pronto ya después dirá el
Padre a donde te habéis de mover.
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Luego les da el buen conocimiento el Buen Padre y lo ocupáis en perjuicio de otros. Lo digo por
aquellos que van sin dirección y que se pueden perder. Siempre es bueno tener entre tus hermanos a
un confesor, a una cepa.

Sean humildes ¿Cómo? Pregunten al buen Santo Martín. La lengua ha de pedir permiso al amo para
hablar, entendiéndose por amo al Buen Dios, y si tu lengua ha de estar atada a la voluntad de Dios
cuanto más todo tu ser.

Sed buenos y serán Santos, pero no sean de esos que a sus escuchar gustan de alabanzas y de que les
digan – que bueno eres por dar un mendrugo de pan- sed buenos como el Padre es Bueno, que dio
todo por sus hijos, sus hermanos quien lo dio por el prójimo sin pedir cuentas, ni ajustes de saldos, Se
dio y de tal manera que lo volvería a hacer, con tal de que te salves tú que hoy lees este breviario.

Que la paz lo consiga todo para ustedes Hoy por Hoy, Jesús es el Guía.

No se pierdan más los mormones

Jesús.

Te he comentado antes que el primer favor que me  piden tus hermanos es dinero, es la plegaria que
mas se escucha cuando sus rezos llegan al cielo.

Pedid, pedid, pedid pero no dinero corriente, sino de ese oro macizo que es Dios, su polvo oro, pedid y
se les dará a manos llenas.

Cuando entienden luego comprenden de lo verdaderamente importante, no piden más pues se
contentan con lo que Dios les ofrece.

Quien dio mucho, se le dio mucho, y a quien dio más de comer comida de Dios se le dará cuantimás.

Preparaos en la Tierra para lograr merecer el Cielo Santo de Dios.

Consuelen a los afligidos, denles amor que nada os baste, cuando se trate de dar.

Yo los conservo en Salud.

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P., México, a 5 de noviembre del año del Señor 2008.

Bienaventurados los que sufren, ellos heredarán el Cielo.

Soy María la Virgen Madre del Redentor Niño Santo.

Hijita ¿Cómo estás en tus días? La bendición de Dios caiga sobre todos tus pendientes e ilumine tu
mente para que quepa en ti la tranquilidad y fortaleza para hacer frente a lo que como buena madre
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debes hacer que es atender a los tuyos con todo tu amor y confianza de que es Dios quien os salvará
de todos los peligros.

Siempre piden bendiciones y nosotros claro que se las otorgamos.

Tiempos diferentes, tiempos actuales, el uso de los tiempos nos permiten ver el presente perenne en el
cielo y un futuro o pasado de acuerdo a su orden como ustedes le midan.

Bendición abundante para todos mis hijos de la Tierra con cuyas flores preciosísimas me adulan, mis
hijitos queridos, recién los pienso a todos, ningunito se me olvida, todos y cada uno recibe su beso por
las mañanas.

Crean, renueven su Fe con la oración rememoricen los cantos que antaño cuando niños cantaban. Oren
y canten también, así darán gloria al Único que con su Espada logra para bien.

Te hablaba recién de aquellos que sufren por diversas causas, mis pequeñitos, cuantos sufrimientos,
cuando no les es posible ver con esperanza que les espera el Cielo.

Sí permite Dios el sufrimiento en algunos, para cambiar su vida, cuando alguno que sufre comprende
que Dios lo ha llamado al sufrimiento lo entregará con gusto y el Padre le consolará y lo acompañará y
no le dejará solo.

Vivan aferrados a su Fe y los cambios los verán llegar como naturales por Dios enviados.

No se espanten cuando de sus manos se salgan los alcances, tomen los problemas, pesares y
entréguenselos a Jesús, entréguenlos con Paz y armonía en su corazón, con humildad pedidle su
socorro, y Él que es tan amoroso les sanará del todo.

En ocasiones, son penas cortas o largas convalecencias, en las que con la ayuda de la Fe pueden salir
avantes.

Pero si se enojan, reniegan, blasfeman contra lo santo, menos podrán ver la luz de la Esperanza.

Cumplen unos con su tarea por esta tierra, suban ya al jardín de flores donde se les dará su premio.

No basta con conocer los diferentes palacios de la Tierra, Alejandría, no basta con conocer mucho de lo
que ven sus ojos o puede escuchar su oído, no basta con lo que puede decir su boca o pueda
compartir las experiencias para ser feliz, se requiere de algo más de la Fe, de la Caridad, del Amor
entre hermanos, se trata de dar y vencerán las angosturas.

Les ama

María.
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La Gracia, el Amor, la Misericordia, la Piedad, el Consuelo, la Caridad, no se pueden pintar tácitamente
solo por modelos o representaciones, pintad la Gracia que envía Dios a los hombres y verán que es lo
más difícil de iluminar, trazar, ¿Inventar acaso?

Te he pedido, pinta la mano del Padre dejando caer su Gracia sobre la cabeza de los hombres, no has
podido dices, -no soy Pintora-, y yo te digo, con los ojos de la Fe todo es posible.

(Dibujo de una mano dejando caer una joya)

Si tan solo tuvieran más Fe, sus alcances serían bastos.

Procuren la meditación junto con la Caridad y el amor a sus hermanos, y la paz brillará en pos de
ustedes.

Les amo, luego confíen.

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 6 de noviembre del año del Señor 2008.

Verdades de la Gracia salen a relucir en ustedes por el espíritu.

Hijita. Soy María, Dueño mío es Dios, sumamente rico en amor, Caridad, Paz inagotable, río púrpura de
vida que deja caer en sus manos recién cuando les toca.

La vida la Da Dios, y Él se encarga de llevarla de regreso a casa, a la casa Paterna de donde no se irán
más.

Hijitos, jóvenes en pleno descubrimiento de la vida, corren de aquí para allá con muchas ilusiones por
delante y con inquietudes al preguntarse, ¿Qué será de mí?

Ustedes como maestros o padres ayúdenles a ellos a no pasar de la incertidumbre al miedo, recién
cuando son adolescentes llegan las preguntas y muchas veces, solos no podrán.
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Por eso, en este día les pido a mis hijos que se den la oportunidad de servir aconsejando a esos
pequeñines y advirtiendo a ellos que no requieren de varitas mágicas, sino de una vida sana,
preparándose en alguna labor que deberán llevar a cabo para ganarse el pan de cada día.

Díganles que el tiempo pasa a cada instante y que es bueno aprovecharlo, que descansen los
domingos pero otros días a marcar el paso como buen hombre cristiano y tratando mucho por ayudar a
los demás.

Adviértanles también que encontrarán nuevas o diferentes formas de pensamiento que no tomarán
como suyas, sin antes ver qué es lo bueno y que es lo que podría conducirles al mal.

Quieran mucho a la juventud no se exasperen con ellos, créanles cuando dicen que tienen la intención
de hacer las cosas bien.

No sean jueces intolerantes como si ustedes no hubieran pasado por esas edades.

Confíen en sus hijos y aprieten cuando tengan que hacerlo y aflojen cuando haya que hacerlo.

La adolescencia es cuando un fruto que ha ido bien puede mancharse y si no se dan cuenta los padres,
padrinos o maestros hasta puede llegar a podrirse.

Que importante es que me hagan caso hijitos, recién vengo de una casita que tiene una familia loca de
dolor porque su hijo se ha colgado. La incomprensión de sus semejantes, del prójimo que eres tú, que
son ustedes.

Los jóvenes se piensan que todo es su culpa, y hay familias que les hacen sentirse nada; con regaños,
ira, desamor se obtiene el desaliento, se quitan las ganas de vivir.

“Eres un bueno para nada”, he oído decir a las madres – es mejor que te murieras- terminan por
vociferar.  Y he ahí los resultados.

Me preocupan mis hijitos de madres consentidoras que no les enseñan a trabajar y son como
holgazanes que cuando falta la madre se ponen grises de luto y de vida.
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Un hogar disfuncional es aquel que carece de Dios.

Si Dios está en medio de casa a nada hay que temer.

Pero ¿quién les dijo que los hijos se crían y se educan solos?

Es tarea de tiempo, no de un día, pero ya que está el daño.

Un buen y atinado consejo salva una ilustrísima vida.

Sigan orando por las almas perdidas, yo lo hago todo el tiempo y Lupitas me ayudan.

Todos merecen mi amor. Hijitos fieles vienen a soslayar un poco sus ocupaciones para estar en paz por
estas tierras, saludo a ellos los hijos de Chavita Hijos de sangre y políticos hijos.

Cuando la meta es la cima, tú te guías por el gusto de los demás, arriba, arriba, arriba hasta llegar sin
rendirse nunca, al final obtienen la presea al mérito otorgada a quien no declinó la partida.

Así hijitos, jueguen la sua vita, es a la cima, a la cima, a la cima.

Corrijan los rieles y no sacarán o saldrán de cause.

Los ama

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 8 de noviembre del año del Señor 2008.

Tu Señor Yo Soy, me complacen mis hijos con la oración.

Hablan conmigo mis hijos y mi eterna felicidad me complace. Son míos luego como mis hijos que son,
los amo y les permito que me hablen como a su igual.

No teman cuando quieran pedirme, pidan sin temor que para eso Estoy y Soy.
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Teman sí el ofenderme, porque yo no os hago ningún mal, el mal os lo hacen ustedes al no corregir
sus vidas.

Así como la luz da sus destellos, la mentira les inunda de miserias, caminen con un corazón
bondadoso, humilde y compasivo, servidores sean y animosos al vivir fieles y felices vivirán.

Amen la Sabiduría, será su compañera. Esa la consigues un día con un acto de amor sublime.

Llueva el fuego del amor candente a las almas en peligro de extinguirse. Amen, luego renuevan.

El sol del medio día renazca, y la Gloria de Éste su Dios se pose sobre vuestras cabezas, vuestros
sesos.

Les permito el existir a todos ustedes, suyos son todas las cosas, atiendan a todos los que les digo, hoy
que mañana irán tarde.

Palabra de Dios, hoy no es tarde, aún pueden ganarse el Cielo, este Cielo tan hermoso que no se
desea otro lugar entrando en él.

Amen siempre, todo y cada quien tiene una razón para amar, no se fíen del dinero porque es fría
mordaza del corazón sin sentido, es morirse rico y sin amor.

Desvelan unos por cuidar de otros. Los enfermeros-as cuidando siempre del rebaño enfermo, pues así
sana uno más rápido, si con amor se le trata que si a empellones.

Yo los miro en todo tiempo aunque se escondan bajo la almohada para pensar, yo sabré ya que
palabra le seguirá, por eso no se impacienten es mejor orar cuando se saben tentados.

Pero qué flojera que les da cuando están sin ánimos en vez de que con más ahínco recen, ¿No soy Yo
primero? Primero es Dios y su Iglesia le sigue, Quien constituyó la iglesia ¿No fui Yo? Entonces, ¿quien
se piensan que se cuelga el título?

Mis medios, mis reformadores, mea ekklesia es.

Bueno, desde sus primeros padres, la iglesia la he formado Yo. Quienes me siguen y repiten mis letras,
mis órdenes son aquella mea ekklesia.
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Mis amados hijos que han donado de sus tiempos para que la rebelión acabe y se han formado en
unidad mis pequeños hijos, que han marchado resistiendo los tumultos, las ideas erróneas, ya
Pompeyo, ya el Káiser, mil ejércitos no están ya, ha triunfado ya la mea ekklesia. Y triunfará, por
siempre que lo hará.

Hombres ilustres en los Pontificados, hombres Santos del Santo Sanctórum, hombres fieles y santos
hombres.

Tiempo enfrente, tiempo atrás, por donde quiera que veáis la Iglesia triunfará.

Esto es, sí, fiel sigue me.

Mis Gallardos Ángeles siempre dispuestos a luchar, los mil y un Arcángeles de la Milicia están y estarán
siempre para detener el mal.

Las Iglesias ya como templos, altares o tiendas dispuestas a dar morada a  Dios, se les ha preparado,
ya que el hombre tiene memoria.

La Iglesia fundada por Jesús, en manos de Pedro Santo, triunfará por siempre dicho ya.

¿Han escuchado que Dios es Celoso... del celo de Dios?

Mea ekklesia es Reformada por Jesús.

Jesús mi Hijo Santo, Revivifica mea Ekklesia. Mi Hijo no ha cambiado nada sin mi.

Mi iglesia reunida por fin será la única ¿y cuándo será esto? Preguntará algún curioso.

Quien conoce los corazones de sus fieles, Soy Yo. Y hoy les anuncio que Pronto será.

Contento estoy con el trabajo de Pablo, por las Épocas.

Pedro firme, sin titubear. Mi hijo Jesús en sus corazones pasa lista y el Espíritu Santo renovando está.

El trabajo arduo es, no se acaba, aún no se termina, requiero de ustedes.
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Es.

Deus.

Cd. Valles, S. L. P. a 10 de noviembre del año del Señor 2008.

Gloria al Padre, Gloria al hijo y Gloria al Espíritu Santo-

Espíritu de Sabiduría le han dado a quien mucho tiene pues guardados los tesoros del Reino y se le
pedirán cuentas.

¿Con cuánto cuentas? ¿Cuánto tú tienes? En dinero y en obras os digo… con cuánto te ha bendecido el
Padre, ¿cuentas con la Gracia del amor? ¿Del Perpetuo Socorro acaso? Hay muchas riquezas que ni
saben que tienen, no solo es dinero, lo que se requiere para ser rico.

Pedirá Dios cuentas de lo que ha dado, de lo que ha repartido y ustedes muy solícitos se las tendrán
que dar las cuentas claras al Señor darán. Y quien más tiene más tendrá que decir y quien menos a
logrado dirá menos.

No se hagan bolas, quien los juzgará será uno solo, en obras y amores será y de los males se restarán
las bondades o si lo prefieren, de sus bondades restarán sus pecados más grandes. Pero hay de
aquellos que sin obras van al final de sus días, quedarán debiendo sus faltas cometidas.

Soy María Virgen del Laurel, no me conocen mis hijitos bajo esta advocación que si bien no he sido una
aparición si me he querido mostrar en el tronco de ese árbol milenario de Tancanhuitz.

Obras son amores, dice un proverbio, si aman no podrán vivir sin ayudar, sin darse siempre, que se os
necesita a sus hermanos.

El afanado dinero tiene mucho de qué hablar, es famoso y todos corren tras de él.

Pero su Gloria no arrastra ni un solo pecador al cielo, no así la pobreza que tantos Santos les ha
concedido.

La meditación del que más tiene es nula hacia Dios porque en negocios pensará.

La meditación del que menos o muy poco tiene, siempre se eleva al Buen Cielo. Siempre orando y
agradeciendo lo que bien llega.

El dinero construye edificios, la pobreza es fuerte del Alma.
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Sin el dinero no mueres, pero con la riqueza mal habida, matas el alma enviándola a los infernales
fuegos eternos.

Entonces que es mejor, ¿tener o no tener, mediar acaso? Ni muy mucho, ni muy poco, todo será como
sepan mirar sus ojos y de cómo administran sus dineros y los dineros ajenos.

Yo no he dicho que el rico sea malo, ni que el pobre sea bueno, digo que deberán tener cuidado al
tratar asuntos de dineros.

También la pobreza extrema mata de hambre y de rencor al alma, si no se cuenta con una Religión,
una Fe, una constante.

Tendría mucho de que hablar, la riqueza, si solo permitiera hacerlo pero así como la muerte, no habla
la riqueza, no lo hará jamás solo, los testigos que vivieron experiencias podrán contar cómo un hilo que
se corta con un estirón, así es la riqueza mal administrada y es mejor pasar de pobre a rico, que ser
rico y de un día a otro parar a ser pobre entre los pobres.

De esos si hay muchas historias.

Yo prefiero contar las historias de tantos que en medio del sufrimiento y las penas se encontraron con
Jesús y su gran Misericordia. De aquellos que siendo los menos desde siempre, aún de ricos, aún de
pobres, saben valorar el Gran Tesoro que es el Cielo Santo de Dios, donde les espera el Padre con los
brazos abiertos.

Que la alegría de ser ricos en el Señor os acompañe.

Bendición a mis Santos ángeles pobres.

Atentamente

María.

Cd. Valles, S. L.P. a 11 de noviembre del año del Señor 2008.

Bendiciones os doy a todo el Pueblo Cristiano, Soy Jesús Cristo, Hijo de María y José Santos.

¿Por qué seguir enviándoles mensajes cuando todo os lo dicen ya en Los Libros?
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Si preguntara, algunos responderían, yo no se y otros, lo más entendidos, me dirán, solo es por amor.

Y yo les aplaudiría de gozo sabiendo que me conocen mis hijos, mis hermanos.

Si, lo es, la respuesta es que Cristo les ama, el Señor les ama, Dios en su Omnipresencia les ama y con
Gozo les habla para que se gocen también en Dios.

Reconozcan o no a su Salvador de algún modo Cristo les habla y les ha hablado siempre en la Gloria de
Dios Padre.

Hoy no se muestra mucho arrepentimiento cuando hacen ofensa al Padre, van perdiendo, muy a mi
pesar, el sentido de dolor de haber ofendido al Padre, ¡Ah! Que haré al respecto, cuando quitan a otro
lo que es suyo, y con la diestra se persignan.

¿Valdrá el arrepentimiento cuando les llame a cuentas? Sí, si valdrá pero en estos tiempos cuando nada
es ofensa según sus medios ¿a que temerán ofender? Porque al Padre no, no lo hacéis casi; ya mas los
jóvenes Apuestan hasta su honra y nada les place ya, más que vivir ensimismados en poder obtener lo
caro - que es basura.

Dejen de hacer lo que siempre se les ha dicho, no hagáis y pórtense como hijos distinguidos de Dios.

Coman con alegría lo que han ganado, con el sudor de su frente y dejen para después para cuando
trabajar ya no puedan.

Robar siempre ha sido robar y no le cambien el nombre, luego dicen sustrajo de tal domicilio tal cosa-
y así comienzan usando modismos para lo que ya tiene nombre.

Le quitó la vida, dicen los medios como para que no se oiga muy feo decir, lo amordazó, lo ató y lo
mató. Asesino es el nombre, pero luego hasta lo disculpan, estaba ebrio o enfermo de los nervios,
drogado, dicen…

Me dicen muchos cuando les pregunto ¿Por qué lo hiciste? Y con temor responden –no lo sé.

¿Se dan cuenta qué pequeñita es la línea del poder y el hacer?

¿Por qué puedo lo hago? Son personas que rebasan el poder y pasan al hacer con letra mayúscula y
diéresis, sin temor, sin mirar, sin ver las consecuencias de sus actos y luego tenemos las cárceles de
sus días repletas de presos que se dicen inocentes.

Continúo salvando almas, esas almas de esos seres pensantes que han caído por el hastío de tanto
vicio.
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Misericordia Señor, me dicen y claro que es Dios amador como es, les perdona.

Y ¿Quién rompió el vaso?

¿Quién lo pagará?

Si, les perdono y la condena se hará como lo disponga el Padre de todos Los Hijos.

Les amo en el amor hermoso.

Recuerden que el destierro lo ganan solos, no pequen, quiéranse más para que gocen de la eternidad,
Vida del Cielo en presencia de mi Padre.

Jesús

La vida del hombre es sagrada e inviolable.

Cd. Valles, S. L. P. a 13 de noviembre del año del Señor 2008.

Bendición para todo el Pueblo de Dios.

En los orígenes se encuentra la Palabra.

Soy María, La Virgen Hijos míos, os amo con amor fuerte y protector de Madre, no teman ni huyan a
sus responsabilidades. Les animo a seguir con ahínco por ese camino de predicación que Dios les ha
encomendado.

Que su boca no tenga que pedir permiso para hablar cuando se trate de proclamar a Dios Jesús su
palabra.

Porque su palabra es vida y ¿quien no quiere ser Salvado? Por eso renueven sus votos y seguid
adelante con la oración que esos sus pasos sean guiados por el Espíritu para mayor Gloria del Padre.

Pidan a su Salvador les guíe, les levante, les salve y pidan también el Tiempo, el tiempo preciso para
hacer cada cosa.

Ustedes también necesitan de ver por sus carencias, tomen el tiempo prepárense y el Espíritu les
iluminará y dirá el mejor camino a seguir.

Renuévense con oración, su Fe fructifique con la esperanza, los Dones descienden si su Fe no titubea.

Hoy te pueden decir algo que mañana sepas era mentira y tú, ustedes no pueden guiarse por las
mentiras, por los supuestos.

Sea Dios quien los habite, sea Dios quien intelija en ustedes, sea dios quien ame, sea Dios quien
decida, porque Dios es Verdad y sabe que es lo bueno para ti, ustedes.
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Pero confíen amorosos míos, confíen en Dios y en esta su Madre quien arrodillada ora por su salvación.

Tomen ese consejo que algún día ustedes, tú mismo diste…

Mira lo que tienes, mira lo que perderás, mira bien para no equivocar.

Les amo tanto mis hijitos, yo les comprendo solo elijan que es lo verdaderamente importante, Dios es
la Paz, si aquello que tienes, te ocasiona ira, enojo, desesperación o te sientes tumbado, con miedo,
ciertamente es que algo no anda bien. Buscad pues la mejor solución, ayudado siempre por la luz
fulgurante de Cristo.

Te tomo de la mano y nadie te arrebata de ahí, confía, ten fe, en que Cristo que dio su vida por ti, te
espera para servirte en su mesa.

¿Cuántos dedos tienes? Diez en tus manos y diez en tus pies, ¿ves? Es fácil contarlos, así de fácil es
decidirte por aquel paso que te llevará a la felicidad verdadera a aquella felicidad en donde también
Cristo te acompañará y serán felices en el amor, en el bien, en la alegría, sirviendo aquí o sirviendo allí,
pero siempre sirviendo. A medias no os quiere el Padre, porque a medias no os hizo. ¿Temen fallarle?

Entonces no conocen a su Dios y Padre.

Padre se alegra por los caminos que han tomado, guiados por su Espíritu renovador, siempre que sigan
su patrón de bien, Dios se alegra por vos, de sus alegrías, Dios quiere que sean felices. Dios no espera
a ver que dice el vecino para ser feliz. Dios es feliz donde está y les ama y quiere verlos felices en
donde puedan desenvolverse, desarrollarse, ser como Él perfecto en el amor, en la paz, en la
concordia.

No teman decepcionar a sus amigos, nunca se debe uno hacer imprescindible o sentir imprescindible,
uno debería caminar en serenidad, dar ejemplo y señal de Cristo Jesús, de discípulo fiel y desprendido
de Fe. Vivo ejemplo de Santidad ya aquí en la Tierra en donde Dios aún les tiene.

Sean buenos, amadores míos.

Les envío bienaventuranzas y Paz.

No sean ciegos, no se aferren a aquello que les aparta de Dios.

Les ama

María.
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Cd. Valles, S. L. P. a 15 de noviembre del año del Señor 2008.

Bendición para todo el Pueblo de Dios, mi Bendición aumente para aquellos más necesitados, Soy
María La Virgen del Perpetuo Socorro.

Iluminados van los corazones de los fieles, por la Luz iluminadora del Espíritu El Paráclito Es. Por los
siglos de los siglos es el que era y el que de nuevo vendrá.

Cristo Monarca y Rey del Universo.

Hijita ¿Cómo van las cosas por estos lugares? ¿Es acaso que los religiosos se han venido a más?

Hija mía lo que importa y en verdad interesa al Padre es ganar corazones para su Gloria, quiere Dios
que sus hijos le amen como debe ser y le cuenten sus cosas.

Muchos piensan que con solo nombrar a Dios en sus charlas es aburrido o monótono, ellos los que así
piensas no saben lo que dejan de lado.

Piensan algunos de mis hijos que si hablan de Jesús o la Virgen echan a perder la plática, ¿Cómo ves
hijita? ¿Como ven mis hijos, escuchas?

Esos hijos míos, tiene recubrimiento que no les deja mostrar el calor de Dios… son fríos en su decir
pero yo sé que dentro de sí, existe la semilla incipiente de Dios.

Por eso os invito hoy a no despreciar al Padre en sus pláticas, ya que en sus lamentos si le llaman y
gritan.

Atte. María Santísima tu Madre.

Yo Soy te ama

Cd. Valles, S. L. P., México a 16 de noviembre del año del Señor 2008.

A sus pies de la Reina sus Ángeles están, no duermen, no sueñan, están para obedecerle en toda
encomienda dada para satisfacer necesidades de los hombres que son sus hijos.

Gü mee regocijo en el Señor que me ha salvado su discípulo, he sido, me ha mostrado cómo ser fiel al
Señor mi Dios, cómo he de amarle y servirle. Antes de Él me dedicaba a la pesca pero Él me hizo
pescado de hombres, Kefas, mi nombre dado por Él, el Mesías, El Justo, y forme Santo, Santo es el
Señor, El Dueño de Todo Universo, Creador y Salvador nuestro en quien deben cifrar todas sus
esperanzas y a quien deben amar con todas sus fuerzas.
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La primera piedra ha puesto Jesús Hijo del Padre, esa primera piedra es la pesada, lo demás es
sencillo, el abrigo de su Dios. Mi Dios amado quien no abandona a quien no se aleja de Él.

Así ustedes, permítanle a Él, al Buen Santo, coloque la primera piedra de sus vidas, de sus acciones
para que todo fluya y en buenos términos llegue a su plenitud.

Ninguno que viene enviado por el Padre se dirá que viene solo, todo aquel que es enviado del Señor es
su fiel siervo y humilde lo servirá por siempre.

Así he sido enviado por único Dueño y Señor mío, quien a tus escuchas me ha enviado, dirigido a
expresar mi sentir.

Maestro, solo el Señor de Señores, no me gusta Esthercita, que algunos Doctores de la Iglesia se
refieran a mí como el Maestro, aunque todo aquel que enseña puede decírselo así, no es de mi agrado
que algunos lo piensen.

No lo digo por ti, sino por aquellos que buscan la perfección en el hombre que fue Jesús, sin ver la
Investidura Divina, que le cubría antaño cuando caminaba entre los hombres con mano firme.

Se dicen algunos Maestros y se colocan en su empuñadura Grados que poco le conocían entonces los
de aquellos tiempos de la Colonia… habría que estar presentes en esos amaneceres al lado del
Salvador.

Desde que recién comenzaba el día con la caña de pescar, el hombro y ya con la sílaba dispuesta al
Padre de los Cielos “veaya”.

Alimentar a los unos y a los otros también era su meta.

El día era favorecido por el Padre para todos sus hijos que le seguíamos, dispuestos serviles y fieles al
llamado que nos hizo quien habían anunciado desde antes como el Mecías, el Elegido.

Gustaba Jesús de aprovechar a todo el día, se diría que Él no dormía pues su tiempo-estancia entre
nosotros se le iba entre los dedos mesiánicos, por tanto, muchas labores aprovechamos hacer mientras
anduvimos con Él y después ya sin Él, Su cuerpo físico que representaba al Hijo pero seguidos de cerca
por su presencia plena.

¿A cuántas personas se puede visitar en un día? ¿Una, dos o tres hordas? Para convertir a todo aquel
seducido por los metales, el tiempo se pasaba y día tras día al servicio del Señor.
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Así aún ahora en sus días el tiempo corre que recorre vidas ¿Y ustedes que hacen a favor del Reino?
Todas sus ayudas dispuestas al hermano necesitado borran sus culpas, sus penas, sus faltas, así
retribuye el Padre a sus hijos que en Él confían, también ya a hoy sus ayudas les dará.

La muerte paso a la Vida Eterna de Dios, no es dolorosa, digo, el momento esperado por todos para
reunirnos con Padre, doloroso es para quien se queda a aguardar la espera Santa.

Es tiempo ya de que acudan al altar de Dios, a rezar urgente es que pidan por sus hermanos todos,
pues la lucha está fuerte y el enemigo mortal de las almas atrincheradas está para guerrear.

Oren pues y dispuestos a sus Señor siempre saltarán esos muros con la oración, El Salterio.

Y me dirán algunos, pero si Yo voy, todos los domingos y fiestas de guardar y Yo les digo, que es
preciso que oren todos los días en el Altar de Dios.

Son niños de tela aún, como niños que cursan su primer año de escuela, les pesan las tareas
encomendadas, pero les doy consejo de que acudan con ánimo al altar de Dios para que la espera no
sea tormentosa.

Confíen en Jesús y pidan los Dones del Espíritu para salvaguardar su alma.

Hasta hoy no se ha perdido quien desea ganar el cielo con todo su corazón.

Mi Iglesia representada por el Señor Papa en el Capitolio, soporta en la Fe, se mueve por el Espíritu
reparador, su fuerte es Jesús y los Santos y la Madre también ayuda, sanando corazones con su
maravilloso amor.

Mi Iglesia está a flote y surgirá a su plenitud el día del Señor.

El mástil no duerme, y sostiene el laurel, encima está toda la enseñanza, la tradición y la fe.

Hermanos y hermanas, atentos su escucha a su Dios y alimentad a su Espíritu con oración y ayudas.

A todo el Pontificado yo envío un abrazo de Luz, tenga Fe y prestancia con sus fieles a Jesús.

A las linternitas que prestan sus ayudas en los campos o en lejanas tierras, sépanse que no van solos,
a todos he escogido un ángel que les es enviado como buen soldado a cuidar sus espaldas.

Mi Madre María, no me ha dejado solo en la misión evangelizadora, Ella ha cocinado buenos planes que
serán llevados a cabo por voluntad del Padre.
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Yo os arropo hoy aún como Iglesia, El Redentor aún me envía a los sínodos y reuniones-asambleas
Santas y con los Santos hombres.

Mi bendición que viene del Padre y del Hijo y del Espíritu quede en todos Ustedes que tienen en su
mano la respuesta.

Les pienso siempre de retorno a la Luz del Cordero Santo Santo.

Pedro, Discípulo de Jesús.

Preciosísima Sangre de Cristo que murió por nosotros. Amen

Cd. Valles, S. L. P. a 19 de noviembre del año del Señor 2008.

Dios por la Eternidad para vosotros todos.

Soy María Santa del Cielo, María la hermana de Lázaro y Martha. He sido enviada ha este retablo para
deciros cuánta falta hace la oración, contemplación del alma.

Acurrucados en brazos del Padre van quienes oran los Salmos, ya ahora, ya mañana.

Un Padre nuestro, un Ave María, una Salve, un ruego, recen almas Benditas por vuestros hermanos.

Arrodillada a los pies de Jesús, Amigo vuestro, Dios vuestro, me deleitaba de su brillo cuando hablaba
de sus ademanes, de sus verdades, cuando hablaba y movía la cabeza en son de enojo o de alegría.
Recién que hubo terminado de decir palabra Santa, degustaba los platillos reclinado, que recién hacía
Martha, mi amorosa hermana; entre hermanas nos contamos todo, nos decimos cuando algo no nos
parece y pocas veces nos gusta aplaudirnos, entre hermanas hay muchísima confianza y alegrías,
también enojos, de vez en cuando, cuando íbamos creciendo en santidad, más juguetona yo que ella y
ella reprochándome en todo tiempo pero como les digo, creciendo siempre en Santidad, como nos ha
mostrado mi hermano, mi padre y mi madre.

Una familia feliz depositaría de un Gran regalo condonada por Jesús Santísimo, la vida de mi Hermano
Lazarillo.

Hermanos del Alma, el buen Jesús y Crisóstomo Lázaro.

Cuánto haces por el Señor y para el Señor, Él lo tomará en cuenta. Sean grandes obras o pequeñas
demostraciones de afecto, el único que mide es El Señor. Entonces siempre pensé que el mejor regalo
en una amistad era poner atención en todo, hasta el más leve detalle, estar atento uno a lo que el
buen amigo pida.

Era mi forma o manera de hacer con toda visita que acudía al hogar, claro que hay de visitas a
VISITAS  y la del Redentor. En esa época era alegría, gozo, novedad, renuevo, todo en uno solo y claro
que mi hermanita gustaba como yo de estar pendiente en todo detalle pero sus tareas la llamaban
entonces y tenía que perderse de varios momentos de la charla.
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Buena enseñanza nos ha dado Jesús ese día mencionado por tantos y tantas veces. Y nos ayuda a
meditar ¿en dónde queremos estar ahora? En qué lugar y en qué momento nos sentimos mejor y más
seguros, en donde no obtenemos lucro, pero sí bendiciones y con quien queremos estar para siempre,
para gozar de las bondades del Padre y de todos sus Divinos consuelos.

Tal vez no puedan estar en todo momento orando o ante el Santísimo Expuesto pero esos breves
instantes, háganlos eternos, con su amor depositario del venero preciosísimo de su Sangre y de su
Cuerpo.

Tomen a María la Virgen y su Esposo José Santo como ejemplo de pureza y de amor.

Amen a su Señor Jesucristo como él nos ha amado. Con esa ternura de Madre, con esa alegría que
emanada del Espíritu surge a la vida, vida eterna en la paciente espera de sus vidas, ámenle, gócense
de Él y con Él.

Mi hermana Martha bondadosa, atenta, siempre a las necesidades de sus hermanos, así se ha ganado
el Dulce Cielo.

Tomen lo que Dios ha puesto para sí para cada uno de ustedes sus hijos y donde quiera que sea que
te haya colocado, se fiel, feliz y vive arrodillado a Él, al buen Padre, Hijo y Espíritu Salvífico.

Les ama en el Amor hermoso de Dios

María Santa.

Cd. Valles, S. L. P. a 21 de noviembre del año del Señor 2008.

Cuando demuestra tu corazón cuánto ama, se conoce a Dios, otros lo ven en ti.

Soy María, La Virgen de Luján, Reina y Madre de cuantos ríen, de cuantos lloran, de cuantos abrazan la
esperanza que os ha dejado El Redentor. Soy Su Madre buena, porque la otra a la que le dan culto no
lo es. La santa muerte le llaman mis hijos, en qué grave error caen.

Ojos atinados deberán tener para prevenir la mentira. Les amparo sus ruegos, no en balde son. Las
fuentes son un buen lugar para meditar, para leer, para orar.

¿Qué lugar tienen o guardan en la eternidad? Cada uno de ustedes guarda un especial cuidado por su
vida, así también deberá guardar de su corazón para tener un claro espacio en esa eternidad que os
espera.

Bienvenida les dará el Padre en su Reino de Amor y libertad, sus corazones dichosos ya desde hoy que
se muestran amorosos con sus hermanos. El amor no es como un caramelo que sabe sabroso, pero se
acaba, tampoco es  como agua que calma la sed y no se requiere más, no es lluvia que calma la sed
de las plantas y se va, el amor es vida, verdadera vida y quien no ama no vive por consiguiente, amen
y ámense en el amor hermosos de Jesús, su Señor, su Guía, el Paráclito, Su Un solo Dios y Padre.

El amor no es un bombón de dulce que se quema y se come y que indigesta si se come muchos. No,
así no es el amor, el verdadero amor de su Señor, su Guía, su Dios y Padre.
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No es comparable el amor al chile que pica pero finalmente sabe bien. Ni a un buen caldo en tiempo de
frío que calienta el cuerpo.

No, eso no el  amor tampoco. El amor no es una joya, ni la mejor alhaja.

La risa de un niño sí se asemeja al amor de Dios. Las buenas intenciones son reflejo del amor de Dios.
La súbita alegría es amor de Dios, es cuando Cristo te besa, en la frente les besa.

¿Qué es el amor? Es la palabra indescifrable en los labios de un recién nacido. Es la patena que como
fiel lacayo espera al Redentor. Es la energía que te impulsa para dar un abrazo. Son las huellas que en
el desierto ha dejado mi Hijo.

Son sus lágrimas vertidas en la Cruz camino al Calvario. Son sus brazos abiertos esperándoos, ese, ese
es el amor itinerante que no duerme, que espera siempre adelante, avante, recorriendo los caminos,
las aceras.

Son los ruegos de mis hijos, de los Santos, que se entregan para que otros sean salvos. Son las flores
en los campos. Es el amor que nos recuerda el primer día de escuela, donde nos hicieron llorar por
alejarnos de nuestros padres. Y es por amor que al Uno quieren servir, que al primero quieres amar,
que al Único quieres llegar y que por su amor lo entregas todo.

Te amo mi Dios, el amor es más dulce, María te ruega les Salves a todos.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 24 de noviembre del año del Señor 2008.

Hija mía, tu Señor Yo Soy, Majestuosos festejos corren allá en el Capitolio, Vaticano.

Gracia plena, Dicha, Sabiduría, mucho amor y consejo les de éste su Dios y Padre a todos mis hijos que
felices corren al altar por su parte.

Pero muchos se quedan sin el Gozo pleno del Redentor que es comida y bebida santos, que renueva,
protege y salva. ¿Y que he de hacer con él tanto que esta fuera?, he de venir a salvarles a los muchos
de mis hijos que aún faltan. Yo no soy sordo, ni me hago el sordo a sus escuchas hablaré y haber si
me contestan porque luego dicen que no me oyen cuando no os conviene escuchar su parte.

¿Me temen?

Si fueran aptos para entender el raciocinio del Padre, si que me temieran, ahora me dice su
representante, Gu mi servil sierva que no me teme, y digo su representante, porque a hoy ella escucha
a primera voz, me dice convencida, Señor no te temo, te amo- Yo digo a ustedes, que esa respuesta
no es muy inteligente, ni la que me gustaría escuchar ¿Porqué?

Simplemente porque me contesta Gu con un silogismo. Si se detuvieran un segundo para contestar y
así pensar su respuesta no dirían lo que les conviene decir- hablen con el corazón, les digo.

¿Me temes Gu?
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Con que me tengan miedo basta, dice un hombre a sus asalariados, pero Yo no Soy ese hombre, ni
pienso como él. Ni aquí solo mis chicharrones truenan, como muchos otros suelen señalar. Pero no es
bien visto que los amos les sirvan a sus servidores, se dirán algunos. En los detalles por más mínimos
que sean, yo les escucho Hijos míos, cuiden su manera de dialogar, de tender redes o trampas al
hablar, cuídense de esa lengua trepadora, trepanadora.

Teman sí a conocerme cuando en pecado están, pues mis ojos los subrayan.

Oh, ¿qué piensan? ¿A mí no me hace nada?

Son mis hijos sí y les amo, sí… se descuidan y de ir muy parejo se quedan negros, manchados en un
ratito con lo que dice esa boca suya y que no piensa lo que saca, solo abusa, daña, maltrata y después
quieren que tome su ofrenda. Sanen hijos míos, regresen al estado de Gracia. Sáciense de este su
Dios, quien les ama tanto. Confiésense pronto para que se depure pronto la pena y puedan saltar de
Gozo al encuentro con su Dios.

Presten mucha atención al uniforme que debe ir bien planchado, bien abotonado, sin manchadura y sí,
enmendando sus faltas lograrán El Cielo.

Ese uniforme que les hablo, lo conocen bien, es la armadura santa, que les guarda de pecar y les
permite seguir por el sendero Santo que les dirige a mis Brazos amorosos. No me teman, teman a
pecar, si me aman, no pecan, por lo menos procuraran cuidarse mucho de no caer en tentación y ser
fieles y orantes en todo tiempo. Que los urjo a orar en paz Santa con sus corazones limpios sin
manchas.

Les amo en la Luz.                                                                            Deus.∞

Cd. Valles, S. L. P. a 25 de noviembre del año del Señor 2008.

Honren a su Padre y a su Madre.

Qué difícil les resulta seguir este mandato. ¿Porqué le ven tan poco? Si fuera por causa de fuerza
mayor, Yo lo entendería, no se alejen tanto de quien les prestó la vida que ahora llevan puesta. Sean
agradecidos si ya por amor no lo hacen. Sé que aman a sus padres, ahora… pues no les menosprecien.
Quieren ser felices y tener larga vida, amen a ellos sus padres, vuelvo a decir. No les dejen solitos, es
triste mirarles así. ¿Pero qué tanto les pido?

Hagan, solo hagan lo que les gustaría que sus hijos hagan con ustedes. ¿Verdad que les gustaría que
sus hijos les amasen les procuraran y no les tildaran de viejos decrépitos o locos?

¿Verdad que serán felices si en su ancianidad no se vieran precisados a hablar con la charlatana (TV)?
Unan más a la familia en Unidad y amor mutuo, no se verán solos jamás. No me digas que hiciste ayer
o que harás mañana, dime qué hiciste hoy día y te diré donde estarás mañana.

Rescaten esos quereres tan sanos, san Santos. Sus padres lo merecen todo.

No juzguen, mejor aprendan de sus fortalezas de ellos, los enviados por Dios a procrearles.

Les ama Jesús.
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Cd. Valles, S. L. P. a 26 de noviembre del año del Señor 2008.

Que la Paz y el Amor de Cristo esté con todos Ustedes, y que la Comunión con el Espíritu Santo les
conceda los bienes que el Dios bondadoso les dona en su maravillosa y Benignísima Caridad.

Soy María la Madrecita del Redentor de todo hombre. María la pequeñita, Madre de Dios Unigénito,
Hijo del Padre quien a su Derecha se encuentra.

Y cordialmente saludo a todos los que como tú, llevan la señal de la Cruz a sus cabezas hombros y
pecho.

¿Qué les ha dado mi Hijo?, Mi Hijo les ha dado todo por su Misericordia, Dios aún les tiene en pie.
Entonces, Hijitos queridos, agradezcan a Él también por lo que tienen, por lo que les da de más, de la
vida y vida perdurable si se portan correctamente según los Mandatos del Dios Bueno. Muchos Santos
en la Cruz fueron salvados. Muchos de mi hijos sufren por cuestiones de Fe, falta de amor o caridad
para con ellos. Los feligreses cuiden de sus Santos Sacerdotes, de sus Religiosas Santas. Den su amor
a ellos, consiéntanles, no solo pidan, den más. Mis hijitos, les abrazo con cariño a todos ustedes los
laicos, comprometidos, no desfallezcan y traigan a sus hermanos a la Luz que es Cristo. Recomienden
ir a Misa a sus familiares y amigos, amistades y aún a los que no lo son.

Acudan a esos templos que están casi vacios entre la semana. Yo sé que tendrán sus ocupaciones pero
no les lleva mucho tiempo y sí obtienen mucho de ese pequeño sacrificio que hacéis de asistir a dar
Gloria al Redentor y a través de Él el mismo Dios.

Con el Espíritu obtienen la Gracia, pidan y se les dará. ¿Qué Gracia? Diversas Gracias que envía el
Padre con El Hijo y por El Espíritu Santo, Trinidad Santa que no les deja, que no les abandona. Así por
hoy les pido esta pequeña labor, asistan a esa celebración Eucarística tan importante para llevar una
vida plena en felicidad y armonía conjunta con Dios y sus familias todas.

Dios devela su misterio día a día en ese altar para los unos y los otros y se entrega por Ustedes, su
Pueblo, para hacer maravillas por Ustedes, entonces no sean desperdiciadores de Gracias y atiendan a
su Dios que es Digno de toda alabanza y quien sus Ruegos y plegarias escucha y atiende.

Quiera Dios ¿Verdad Esthercita? Que mis hijos se aconsejen con uno de mis Buenos Sacerdotes.
Confíen en ellos que es Cristo quien vive en Ellos, para sus hermanos todos. Que la Fe les acompañe
siempre y en armonía se preparan en estos días a la Navidad Plena del Señor.

Dice María.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Noviembre del año del Señor 2008.

Ciudad Santa Jerusalén, que tienes en tus montañas fino polvo oro que endereza, que trae brillo, y
purificador es en Las Almas.

Hija mía, soy María, La Virgen, en Francia me encuentro y aquí también. Hijita mía, la pureza de
corazón es indispensable cuando quieren presentarse ante el Señor, las ofrendas, sus regalos que
ofrecen al Padre. Hoy habéis venido con el corazón puro como la lana y así no hay ningún despunte en
la hebra. Son buenos mis hijos y puras son sus intenciones pero hay, como las manchan las palabras
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siempre y en armonía se preparan en estos días a la Navidad Plena del Señor.

Dice María.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Noviembre del año del Señor 2008.

Ciudad Santa Jerusalén, que tienes en tus montañas fino polvo oro que endereza, que trae brillo, y
purificador es en Las Almas.

Hija mía, soy María, La Virgen, en Francia me encuentro y aquí también. Hijita mía, la pureza de
corazón es indispensable cuando quieren presentarse ante el Señor, las ofrendas, sus regalos que
ofrecen al Padre. Hoy habéis venido con el corazón puro como la lana y así no hay ningún despunte en
la hebra. Son buenos mis hijos y puras son sus intenciones pero hay, como las manchan las palabras
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Cd. Valles, S. L. P. a 26 de noviembre del año del Señor 2008.
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no santas en contra de cualesquiera de sus hermanos el más pequeñito o el mayor que sea. Asisten al
confesionario y por caridad y amor el Padre las hace brillar de sus corazones amados por Él.

Y ya confesados que fueron y absueltos, viene la Hostia a alimentar al Espíritu que flaco se asemeja
por la pérdida de Gracia. Tomado que es el alimento Santo se robustece el Espíritu y comienza a cantar
los cánticos y alabanzas al Señor.

Río con ellos, con mis hijos de las ocurrencias de los niños, río con mis hijos que son padres, cuando
juegan con sus pequeñines y se asombran por los adelantos que obtienen al correr de los días, del
ingenio que aplican dichas criaturas para alimentar con su amor a los sus padres. Y de sus travesuras
también, cuando ya tiran una cosa aquí o por allá y después con una mirada dulce quieren conquistar –
qué bellos son los niños, su integridad e inocencia, cuiden, no desbaraten.

La inocencia es preciado regalo, no hay malicia en un niño menor de 5 añitos, todo lo que haga será
por curiosidad y para aprender más. No les regañen a mis lindas criaturas, expliquen con amor lo que
exigen de ellos.

Les ama. María.

Cd. Valles, S. L. P. a 30 de noviembre del año del Señor 2008.

Soy Jesús, Señor Vuestro que La Paz los envuelva en alegría y ensueño. Que sus ojos alertas estén
ante cualquier indicio o señal mía para que me sirvan en atención y Gracia de Amor. Que fieles sean a
los avisos de la Iglesia y a su Redentor.

Hijos míos, Iglesia mía, preparad sus pasos ya con amor prepárense en todo tiempo por si llego y les
llamo. Conózcanme más a través del Evangelio para que así cuando se topen conmigo en el camino me
abracen y sigan a Mí. Quien va preparado con la vasija, podrá llenar su alforja del buen vino que da
alegrías y del pan que completa toda Gracia, todo amor, completa toda esperanza en abundancia de
dones perfectos en mi nombre y para Dios Padre con el Bienaventurado Espíritu de Gracia y Bondad
Verdadera.

Por los siglos de los Siglos, Amén.

Pero quien con las manos vacías se encuentre entre sus dedos se irá la Gracia, la Fe y el amor y se
encontrará solo y en angustia se sentirá perdido. Por ello hoy que es tiempo de Gracia, tomen
precaución de estar alertas y en espera de quien ha de llegar para no irse.

Jesús quien les ama les dice, ámense en abundancia de Fe, compartan lo suyo con los que menos
tienen, den el pan a quien carece de él. Abriguen al que tiene frío y alberguen al desvalido. Perdonen
las deudas a sus hermanos y vivan en paz, en unión, amándose unos a otros. Cobijen a los ancianos y
a los niños. Y aparten a sus hermanos de los vicios. Acérquenles a mí, “El Redentor” Yo les llevaré en
alto y sus pies no tocarán lodo, ni se mancharán más.

Cuiden de lo que ven sus ojos, escucha su oído, tocan sus manos y a donde os dirigen sus pies lo que
dice su lengua lo que siente su corazón y sobre todo cuiden de amar a Dios sobre todo y todos.

Si siguen estos consejos y son fieles, nada temerán y nadie podrá contra ustedes pues su Dios les
defiende de cualquier daño.
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Pero si por desgracia para ustedes son sordos a mi voz y siguen en el pecado se les dejará en el
destierro.

¿Qué no se dan cuenta que los vicios y el encanto del dinero es como el flautista, toca a la cobra y les
lanza al vacío?

Se hacen daño porque aún no conocen que la mayor alegría la da Dios en su Corazón y su alma se
deleita con Gran Gozo de sus bondades.

Amen a Dios y no se verán defraudados. Amén.

Jesús,

Quien les ama les dice para que se preparen en la alegría del Señor.
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